

Vom (13.) /14. bis zum 15. Mai sind wieder die Wähler am Zuge. Sie bestimmen über die Zusammensetzung der Gremien für die nächsten vier Jahre. Der VAB ist die starke und kompetente Fachgewerkschaft der Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer in der Bundeswehr.

Das **Marinekommando** (MarKdo) ist der Stab des Inspektors der Marine und die einzige höhere Kommandobehörde der Deutschen Marine. Es wurde am 1. Oktober 2012 in Rostock aufgestellt. Der Führungsstab der Marine sowie das Flottenkommando und das Marineamt sind im Marinekommando integriert. Das Marinekommando hat seinen Sitz in Rostock und Niederlassungen in Berlin, Wilhelmshaven und Glücksburg. Unser VAB Spitzenkandidat Dirk Molzen ist ein engagierter Kämpfer und Verhandler für die ihm anvertrauten Tarifbeschäftigten. Er bringt viele Jahre Erfahrung und Fachwissen mit.

Unser Spitzenkandidat für den Bezirkspersonalrat beim Marinekommando

Die Bundeswehr steht zwischen Personalmangel und Zeitenwende. Wie sollten die Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer in der Bundeswehr nach Ihrer Ansicht gefördert und motiviert werden?

Grundsätzlich sollte die Bundeswehr mehr Vertrauen in die Expertise Ihrer Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer haben. Dienstposten (Soldaten und Beamten) sollten/ könnten in vielen Bereichen auch für Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer zugänglich gemacht werden. Durch diese Durchlässigkeit hätten Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer auch bessere Chancen auf höherwertige Dienstposten und damit bessere Bezahlung. Mit angemessener Wertschätzung für die geleistete Arbeit, wären die Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer sicherlich noch motivierter. Es sollte besser über Weiterbildungsangebote informieren werden und der Zugang zu diesen erleichtern werden.

Welche weiteren Themen sind nach Ihrer Meinung für die Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer in Zukunft relevant?

Bessere Aufstiegschancen und damit verbunden ein höheres Einkommen. Höhere Wertschätzung gegenüber den Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmern. Auch ein verbessertes BGM Angebot vor Ort, sowie den Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmern die Teilnahme zu ermöglichen, wären sicherlich ein probates Mittel um die Berufszufriedenheit zu erhöhen.

Sie können als Personalrat auf die Unterstützung des VAB zählen. Was ist für Sie besonders wichtig?

Die kompetenten Ansprechpartner und die gute Vernetzung untereinander in allen Bereichen. Man kennt sich eben!



Dirk Molzen
MFüUstgZ 1 Glücksburg

**ZUKUNFT.
ATTRAKTIV.
GESTALTEN.**
*Perspektiven in
Zivil schaffen.*